

Iniciativa cofinanciada por el Fondo Social Europeo

Nota de Prensa

La Fundación Biodiversidad celebra reuniones informativas con las 36 entidades beneficiarias de la edición 2014 del Programa empleaverde

- El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha destinado 1,8 millones de euros a proyectos que promueven la creación y consolidación de negocios y empleos vinculados al medio ambiente
- Estas reuniones suponen una oportunidad para las entidades de fomentar la Red emprenderverde e impulsar la colaboración entre las mismas

18 de junio de 2014.- El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), a través de la Fundación Biodiversidad, ha celebrado hoy una reunión informativa dirigida a las 36 entidades beneficiarias de las ayudas de la edición 2014 del Programa empleaverde, cofinanciado por el Fondo Social Europeo.

El MAGRAMA ha destinado 1,8 millones de euros a estas iniciativas, que contribuyen a aumentar la cualificación de los trabajadores en temas ambientales, fomentar la modernización e innovación en las empresas y promover la creación de negocios vinculados al medio ambiente.

Los beneficiarios de estas ayudas, que suscribieron los acuerdos de colaboración 2014 para el fomento del empleo y de las empresas verdes el pasado 27 de mayo, han sido convocados a estas jornadas informativas con objeto de facilitarles toda la información acerca de los procedimientos de ejecución y seguimiento de los proyectos y fomentar el conocimiento y coordinación de las distintas entidades.

Estos proyectos abarcan un amplio abanico de sectores de la economía española, como son, entre otros, la silvicultura, el turismo, la agricultura, la ganadería, la industria, la pesca, la energía, la inversión y economía verde, los residuos o el transporte. Entre las temáticas, destacan por su mayor representatividad la gestión forestal sostenible, el emprendimiento verde y el turismo sostenible.

Esta edición se enmarca en la Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven 2013-2016 del Ministerio de Empleo y Seguridad Social a la que se ha adherido la Fundación

Biodiversidad, por lo que se ha priorizado la participación de jóvenes menores de 30 años, como colectivo motor de generación de empleo y de creación de empresas verdes.

Con esta jornada, que supone una oportunidad para las entidades de fomentar la Red emprenderverde, concluyen las tres reuniones que la Fundación Biodiversidad ha celebrado con las entidades beneficiarias de las ediciones 2013 y 2014 del Programa empleaverde y que han permitido ofrecer información completa y personalizada acerca del proceso de ejecución y justificación de los proyectos. Más de 160 personas han participado en estas reuniones que también han servido como punto de encuentro y creación de sinergias entre las entidades beneficiarias.

El Programa empleaverde es una iniciativa de la Fundación Biodiversidad en el marco del Programa Operativo de Adaptabilidad y Empleo del Fondo Social Europeo 2007-2013 en una apuesta por el empleo y las empresas verdes como fuente de riqueza y futuro laboral.

A través de este programa, se han ejecutado más de 220 proyectos, en los que han participado más de 400 entidades y que han apoyado la creación de 300 empresas y de 2.000 nuevas líneas de negocio en empresas ya existentes. Más de 800.000 personas se han beneficiado de esta iniciativa, de las cuales 55.000 han recibido formación.